お取引先各位

イーピーエス株式会社代表取締役社長災害対策本部長 厳 浩

東北地方太平洋沖地震(東日本大震災)について

謹啓 平素は格別のご厚誼にあずかり、厚く御礼申し上げます。

このたびは 3 月 11 日に発生致しました東北地方太平洋沖地震におきまして、甚大な被害が出ておりますが、被害に遭われた方には、心からお見舞い申し上げます。

御社の皆様、ご家族の方々のご無事を心からお祈りしております。

東北地方の支店および事業所等においては施設の損壊に加え、被災者の心身のショックは大きいものと想像しており、全ての復旧には時間がかかるものと思います。今は大変な状況にありますが、1日も早く復旧し平常時に戻りますことをお祈り申し上げます。

さて、今回の大震災に際し、当社の対応についてお知らせいたします。

現在、当社は業務を行っておりますが、社会インフラの不安定さから、業務が 通常通り行えない状況等も発生していますが、可能な限り環境整備・復旧を迅 速に行い、極力即時的な対応を心掛けてまいります。

具体的な対応につきましては各部門担当者よりお知らせいたします。

なお、状況が変わりました際は、改めてご連絡申し上げます。

まだ、大きな余震が続いております。

皆様におかれましても、これからも是非、安全であることを心からお祈り申し 上げます。

謹白